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種検定試験については、特に保護者の皆様より、

より積極的な受検や各種検定がどのように役立

令和２年がスタートしました。冬季休業中を事 つのかお子さんたちに説明してほしいなどの要

故なく過ごし、元気に３学期を迎えることができ 望をいただきました。今年度は、町より３年生

たことは、うれしいことです。改めまして、あけ への英検受検補助が始まりました。大学入試な

ましておめでとうございます。オリンピック・パ どの国の動向を把握しながら、チャレンジする

ラリンピックイヤーの幕開けです。昨年以上のお ことの意義を今後も伝えてまいります。

子さんたちの活躍を期待しています。本年もどう 【「すなおで豊かな心を持つ生徒」に関して】

ぞよろしくお願い申し上げます。 「礼儀・あいさつ」「安心・楽しい学校」「い

さて、２学期に「学校評価アンケート」を実施 じめ防止」の項目で評価が高く、学校生活が充

しました。ご協力に感謝いたします。評価の平均 実する土台がしっかりしているのを感じ、うれ

値を下のグラフに示しましたのでご覧ください。 しく思います。今後も生徒主体のあいさつ運動

【「自ら進んで学習する生徒」に関して】 やいじめに関する熟議を支えていきます。

授業や家庭学習に関する項目については、ほぼ 例年、「読書の習慣」に関する項目の評価が低

中間値（２．５）以上であり、意欲をもって取り くなっています。中学生にとっては、各教科の

組んでいる様子がうかがえます。自分の考えを相 課題や部活動、受験に向けた学習等が、なかな

手にわかりやすく伝えることについては、やや評 か自分の時間をつくれない要因となっています。

価が低く、表現力の一層の向上が望まれます。集 それでも、昨年度より評価が上昇傾向にあるの

会等における代表生徒の様子からは、堂々とした は、１，２年生が、朝の読書の時間を有効利用

発表態度が見られるのですが、一人一人に目を向 していることや、図書だよりや昼の放送を通じ

けると、伝える活動そのものに苦手意識があり、 て、良書の紹介を継続しているからだと思って

消極的になってしまうことがあります。私たちの います。中学生は忙しいのですが、「時間があっ

研究授業においても大切にしてきた部分ですの たら本を読みたい」「読んだことは伝えたい」と

で、自分で考え、自分の言葉で表現する時間を確 いう気持ちを持ち続けられるように働きかけて

保し、継続して改善を図っていきます。また、各 まいります。
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自ら進んで学習する すなおで豊かな心を持つ 責任ある行動をとる 健康安全に心がける

教職員

保護者

生徒全体



【「責任ある行動をとる生徒」に関して】

どの項目も概ね高い評価となりました。コミュ

ニティ・スクールとしての存在が確立されたと感 年末に新聞等で、福島県小・中学校長会から

じている一方で、郷土愛（「町に愛着を持ち、地 の「教員の働き方改革」宣言（２０２０）につ

域行事に積極的に参加している」との設問）につ いて報道されました。また、昨年の３月１８日

いては３．０を下回る評価となりました。部活動 には、柴山文科大臣より「学校の働き方改革」

などにより、町の行事に思うように参加できてい に関して理解と協力を依頼する文書が発出され、

ないことが要因と思われます。 文科省のＨＰにアップされています。本日は、

部活動や習いごと、家族との時間など、休日を ２つの文書を両面刷りにして、お子さんを通し

どのように過ごすかについては、様々な考えがあ て配付しました。「教員の働き方改革」宣言では、

ります。部活動の方針は随時お伝えしながら、学 次の３つの柱が中心となっています。

習、部活動、地域の行事等のよりよいバランスの ① 週１回の一斉退勤日の設定

取り方を考えていきたいと思います。 ② 平日１日、土日１日を部活動休養日

【「健康安全に心がける生徒」に関して】 ③ 行事等の削減や簡素化

交通ルール・マナーについて、生徒の評価が最 すでに取り組んできたことではあるのですが、

も高くなっています。安全な登下校を心がけてい 「見直すべき点はないか」、「その他に多忙化解

ることは、登校の様子から感じています。しかし、 消を促す方策はないか」など、本校においても

今年度は登校途中の自転車事故が多く発生しまし 検討してまいります。３学期は、教育課程編成

た。自転車の乗り方指導については、どのような （次年度の教育に関する計画作成等）に全力を

工夫ができるか検討してまいります。 注ぐ時期です。「答えのない問題に対し、自分で

また、生活習慣に関する項目が、やや低い評価 考え、仲間と協力して取り組む力」「自分の考え

となっています。「９時になったら親スマホ」を をわかりやすく正確に伝える力」を身に付けさ

合い言葉に、生徒会が中心となって呼びかけてき せるべく教育活動の見直しを行っています。PTA
ました。しかし、ネット依存もしくはその予備軍 活動についても、見直すべき点があるかもしれ

の状態に陥りやすい時代であることは間違いあり ません。保護者や地域の皆様とともに、子ども

ません。スマホやゲーム、動画などのネット利用 たちのために何ができるのかを考え、忌憚のな

が原因となって、生活習慣の乱れが生じている事 いご意見を賜りつつ、教師が働きやすく生徒が

例が実際にあります。生命の危険にさらされるこ 生き生きと活動できる環境づくりに努力してい

とだってあることはご存じの通りです。そのよう きたいと思っています。

な兆候がある場合には、即相談など、連携を密に 来月は新入生保護者説明会や授業参観があり

して解決を目指していきたいと存じます。 ます。新年度に向けて、皆様のご協力をお願い

※ 自由記述による質問については、後日、回答 いたします。

を付して配付いたします。

１月後半の主な予定 ２月前半の主な予定
部活 下校時刻 部活 下校時刻

16 木 東稜一般発表 ○ 17:15 1 土
17 金 教育課程会議 × 14:25 2 日 ×
18 土 3 月 ○ 17:15
19 日 × 4 火 SC ○ 17:15
20 月 ３年期末テスト 職員会議 聖光・成蹊発表 × 14:50 5 水 SSW 〇 17:15
21 火 ３年期末テスト 生徒会専門委員会 SC ○ 17:15 6 木 全校集会 〇 17:15
22 水 SSW ○ 17:15 7 金 職員会議 議案書審議 × 14:40
23 木 調査書作成委員会 × 15:20 8 土 ×
24 金 英検 ○ 17:15 9 日 ×
25 土 10 月 × 16:00
26 日 × 11 火 建国記念の日 ×
27 月 ○ 17:15 12 水 １，２年期末テスト 新入生保護者説明 SSW × 15:15
28 火 ○ 17:15 13 木 １，２年期末テスト ○ 17:15
29 水 学年会 SSW × 16:15 14 金 授業参観 × 15:15
30 木 ○ 17:15 15 土
31 金 漢検 ○ 17:15 16 日 ×

「教員の働き方改革」宣言（２０２０）


